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ACTA DE LA CENTÉSIMA DÉCIMA QUINTA SESiÓN ORDINARIA DEL
CONSEJO ACADÉMICO DEL COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTíFICOS y

TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO.
SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DíA 23 DE SEPTIEMBRE DE 2016, EN LA
SALA DE USOS MÚLTIPLES DE LAS INSTALACIONES DEL COLEGIO DE
ESTUDIOS CIENTíFICOS y TECNOLÓGICOS DEL ESTADO DE MÉXICO,
UBICADAS EN EL LIBRAMIENTO JOSÉ MARíA MORELOS y PAVÓN # 401
SUR, COL. LLANO GRANDE, METEPEC, MÉXICO c.P. 52148,
ENCONTRÁNDOSE REUNIDOS: LOS c.c. DR. EDGAR ALFON
HERNÁNDEZ MUÑOZ, DIRECTOR GENERAL; LlC. OSCAR JAVIER LÓPE
DÁVILA, DIRECTOR ACADÉMICO; M. EN C. S. MARIO GONZÁLEZ RUIZ,
DIRECTOR DE PLANEACIÓN y EVALUACiÓN INSTITUCIONAL; M. EN c.>.
ABRAHAM MARTíNEZ ZAMUDIO, DIRECTOR DE ADMINISTRACiÓN y
FINANZAS; LlC. NADIA PAULINA ALCÁNTARA GARCíA, DIRECTORA DE
VINCULACiÓN CON LOS SECTORES PRODUCTIVO y DE SERVICIOS; LIC.
GUILLERMO ARMANDO HERRERA ALCÁNTARA, DIRECTOR DEL PLANTEL
ACAMBAY; c.>. MARíA PATRICIA HERNÁNDEZ MUNGuíA, ENCARGADA
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ACULCO; M. EN A. ~"
MARGARITA CAMACHO GÓMEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL ALMOLOYA ", .
I)E JUÁREZ; MTRA. IGNACIA BAUTISTA GONZÁLEZ, DIRECTORA DEL
PL~NTEL ATLAUTLA; M. EN C. ANA LILlA CERVANTES MEZA,
E~ARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL CHALCO;
,l..\ EN P. MARíA DE LOURDES JUÁREZ SÁNCHEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL CHICOLOAPAN; Q.F.B. DEMETRIO MATíAS PÉREZ, DIRECTOR
DEL PLANTEL CHIMALHUACÁN; M. EN C. GERARDO RICO MARTíNEZ,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
CHIMALHUACÁN 11; M. EN D. JAVIER MUÑOZ GARCíA, DIRECTOR DEL
PLANTEL COACALCO; M. EN E. GERMÁN REYES JOSÉ, DIRECTOR DEL
PLANTEL COATEPEC HARINAS; LlC. YOVANY VERGARA CORTÉS,
DIRECTOR DEL PLANTEL CUAUTITLÁN; M. EN A. CLAUDIA PATRICIA ~
RAMíREZ RODRíGUEZ, DI,RECTORA DEL PLANTEL CUAUTITLÁN IZCALLI;
LlC. LUCIANO CANO BARCENAS, DIRECTOR DEL PLANTEL DONATO r-,~
GUERRA; LlC. ALEJANDRO RAFAEL PACHECO VELÁZQUEZ, ENCARGADO V,
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 1; c.r.
BLANCA ESTELA GONZÁLEZ GARCíA, DIRECTORA DEL PLANTEL
ECATEPEC 11; M. EN C. ÓSCAR MENDOZA ÁNGELES, ENCARGADO DEL ~.
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ECATEPEC 111; ING. DAVID ~
ALEJANDRO PIÑA NIETO, DIRECTOR DEL PLANTEL HUIXQUILUCAN; M. EN
C. ADRIÁN DE JESÚS VILLA MONZALVO, ENCARGADO DEL DESPACHO
DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL IXTAPALUCA 1; LlC. KARLA CARINA \"
CORONA GARCíA, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCIÓN~-QEL
PLANTEL IXTAPALUCA 11; M.D.A.E.S. JUAN GABRIEL ZETINA ESPINOSA,
DIRECTOR DEL PLANTEL IXTAPAN DE LA SAL; M. EN A. ELlZABETH
GUADARRAMA ALMANZA, DIRECTORA DEL PLANTEL IXTLAHUACA;
M.C.E. GUSTAVO MALDONADO CUEVAS, DIRECTOR DEL PLANTEL
JILOTEPEC; M.A.D.N. CARLOS JAVIER CONTRERAS DORDELLY, DIRECTOR
DEL PLANTEL JIQUIPILCO; QUIM. MARCO ANTONIO PEÑA ROSALES,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
JOCOTITLÁN; C.P. EDUARDO HANS RODRíGUEZ, DIRECTOR DEL PLANTEL
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LA PAZ; M. EN C. MAURICIO CASTILLO MENDOZA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL LERMA; LlC. MA.
ALEJANDRA. TORRES LÓPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL MALlNALCO; c.n JOSÉ GERARDO JUÁREZ
ORTIZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
METEPEC 1; M.A.D. BERNARDA ISABEL MÉNDEZ MANZANARE
ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL METEPEC
11;LlC. HERLlNDA AMANTE MARTíNEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE
LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 1; M. EN D. LETICIA
ESTHER CAMPOS SÁNCHEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL NEZAHUALCÓYOTL 11;M. EN C. FRANCISCO
ERASMO ROSALES SUÁREZ, DIRECTOR DEL PLANTEL NICOLÁS ROMERO
1;MTRA. CAROL ROSAS MARTíNEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL NICOLÁS
ROMERO 11; ING. ANASTASIO BLANCAS ESPINOSA, DIRECTOR DEL
PLANTEL NICOLÁS ROMERO 111;QUíM. MARGARITO GARCíA SAN JUAN,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA G>IRECCIÓNDEL PLANTEL SAN
FELIPE DEL PROGRESO; c.>, JESÚS BARTOLO ARCOS, DIRECTOR DEL
PLANTEL SAN JOSÉ DEL RINCÓN; ING. ROGERIO VITE LINARES,
DIRECTOR DEL PLANTEL SULTEPEC; ING. PEDRO JIMÉNEZ PINEDA,
DIRECTOR DEL PLANTEL TECÁMAC; L.I.S.I. SERGIO JARAMILLO SUÁREZ,

. ,DIRECTOR DEL PLANTEL TEJUPILCO; M. EN C. MARíA ANA RAMOS
ICEe1LLO, ENCARGADA DEL DESPA<;HO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL

.,. TEMASCALAPA; ING. GABRIEL MENDEZ ZEPEDA, ENCARGADO DEL
,) DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEMASCAL TEPEC; M. EN C.

GREGORIO ZAPATA ARREDONDO, DIRECTOR DEL PLANTEL
TENANCINGO; ING. CARLOS RENAUD TOLEDO, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TENANGO DEL VALLE; ING.
JOSÉ GUADALUPE VEGA SÁNCHEZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEPOTZOTLÁN; M. EN C. YULlSMA LETICIA
CORTE SANDOVAL, DIRECTORA DEL PLANTEL TEQUIXQUIAC; LIC.
TOMÁS FERMíN BRAVO CRUZ, DIRECTOR DEL PLANTEL TEXCOCO; ING.
ROBERTO GUADALUPE MORENO GONZÁLEZ, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL TEZOYUCA; M. EN E.
BEATRIZ ELSA CHÁVEZ LÓPEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA
DIRECCiÓN DEL PLANTEL TOLUCA; M. EN E. HERMILA VALLEJO LÓPEZ,
DIRECTORA DEL PLANTEL TOLUCA 11;~ RITA M~RTíNEZ ÁLVAREZ,
ENCARGADA DEL DESPACHO DE L'A DIRECCION DEL PLANTEL
TULTEPEC; M. EN D. A. HÉCTOR RICARDO AL'MERALLA BANDA,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
TULTITLÁN; MTRA. AMALlA LEONILA TOLEDO LÓPEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL VALLE DE BRAVO; DR. MIGUEL ÁNGEL LÓPEZ MÁRQUEZ,
ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE
CHALCO SOLIDARIDAD 1;ING. CÉSAR GÓMEZ FLORES, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD 11;BIOL. CATALINA ALVARADO MORENO, ENCARGADA
DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL VILLA DE ALLENDE; LlC.
ALEJANDRO PLIEGO FLORES, DIRECTOR DEL PLANTEL VILLA DEL
CARBÓN; c.n ANGÉLICA GARCíA GARCíA, COORDINADORA ACADÉMICA
DEL PLANTEL VILLA VICTORIA; ING. JUAN EDUARDO DE LA ROSA OLIVA,
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\. DIRECTOR DEL PLANTEL XONACATLÁN; LlC. FRANCISCO EFRAíN ROJAS
ESTRADA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL
ZACAZONAPAN; ING. ISMAEL HERNÁNDEZ ARRIETA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCiÓN DEL PLANTEL ZINACANTEPEC.

y COMO INVITADOS: Fís. SERGIO PIÑA SOTO, SUBDIRECTOR DE
CONTROL ESCOLAR;' L.A.E. MARTHA AíDA JARDÓN NAVA,
SUBDIRECTORA DE DESARROLLO DOCENTE Y DESEMPEÑO ESCOLAR;
LlC. EDUARDO MAYA CHÁVEZ, JEFE DEL DEPARTAMENTO DE
DESEMPEÑO ESCOLAR, uc. ELENA MORENO GARCíA, JEFA DEL
DEPARTAMENTO DE DESARROLLO DOCENTE, uc. ROSA MARíA MONTES
DE OCA HUERTA, JEFA DE LA UNIDAD JURíDICA; uc. ERICKA. E. PINTOR
GUZMÁN, JEFA DEL DEPARTAMENTO DE SERVICIO SOCIAL Y BECAS;
PARA LLEVAR A CABO LA CENTÉSIMA DÉCIMA QUINTA SESiÓN
ORDINARIA DEL CONSEJO ACADÉMICO DEL CECYTEM.

El Lic. Osear Javier López Dávila, Director Académico dio inicio a la sesión
desahogando el siguiente:

orden del Día

j 1. iista de asistentes y declaración del Quórum.
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día.
3. Lectura y en su caso, aprobación del acta de la Centésima Décima Cuarta

Sesión ordinaria del Consejo Académico.
4. Asuntos para los que fue citado el Consejo Académico.

a) Dirección de Vinculación con los Sectores Productivo y dé Servicios.

• Departamento de Servicio Social y Becas.

4.1Convocatoria Constructores de Paz,Jóvenes con Valor (Exposición a cargo de la
Licenciada Fátima Cervantes, Auxiliar del Programa de Valores Constructores
de Paz). :

4.2 Tarjeta Ármala en Grande.
4.3 Convocatoria Abandono Escolar.
4.4 Convocatoria al Talento.
4.5 Convocatoria Emprendedores.
4.6 Servicio Social Comunitario.
4.7 Certificación de Prospera.
4.8 Becasde Permanencia.
4.9 Servicio Social
4.10Serpiente de Hojas "Haz que fluya".
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• Departamento de Vinculación y Extensión Educativa.

4.11Colecta Kilo de Ayuda.
4.12Concurso de Ofrendas y Concurso de Catrinas CECyTEM2016.

b) Dirección Académica. :r

4.13Reporte del curso en Líneadel Programa Construye-T.

4.14Seguro Facultativo.

4.15Información del Taller del Sistema Nacional de Bachillerato.

4.16Olimpiadas del Conocimiento.

4.17Convocatoria de Desempeño.

.;4.18Matrícula Preliminar del semestre 2016-2017.

}.4.19 Casosdel H.Consejo Acad~mico.

4.20 Evaluación de personal directivo en planteles.

c) Dirección de Planeación y Evaluación Institucional.

4.21Selección Documental y Administración de Archivos.
4.22 Programa de Entrega-Recepción por término del periodo constitucional 2011-

2017.
4.23 Apertura de nuevas carreras.

5. Asuntos Generales.

DESARROLLODE LA SESiÓN

Con respecto al punto 1y 2, previa lista de asistencia y una vez que se constató el
quórum para llevar a cabo la sesión, el Lic. Osear López Dávila, Director Académico
sometió a consideración de los asistentes el orden del día, el cual se aprobó por
unanimidad del pleno.
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4.1 Convocatoria Constructores de Paz, Jóvenes con Valor (Exposición a cargo de
la Dirección General de Información, Planeación, Programación y Evaluación).
Fátima Cervantes, Auxiliar del Programa de Valores Constructores de Paz,
comentó que este programa se dio a conocer el día '13 de septiembre y está
dirigido a estudiantes de quinto semestre de Educación Media Superior, la
participación inicia con un registro en línea, la convocatoria está abierta desde
el día 13 de septiembre y cierra el día 15 de octubre, se les solicita registrar a
dos participantes por grupo hombre y mujer, una V~4 llevado a cabo el registro
los alumnos tomarán un curso en línea en el cual deberán ingresar al menos
cuatro horas semanales, dentro de este curso no se contemplan exámenes ni '- ~
trabajos, el objetivo es,dotarlos de la parte teórica en tem~s de comunicación y ~
redes, cultura de paz, y cultura del emprendedor, para que posteriormente en el ~
mes de enero los participantes puedan darse a la tarea de desarrollar un
proyecto comunitario.

Para desahogar el punto 3, en razón de que el acta de la Centésima Décima Cuarta
Sesión Ordinaria, fue enviada con antelación a los integrantes del Consejo
Académico, al no haber ninguna observación se dispensa su lectura y se procedió a
recabar las firmas.-Además se da constancia de que no hay acuerdos pendientes
por concluir.

Punto 4. Asuntos para los que fue citado el Consejo Académico:

Dirección de Vinculación con los Sectores Productivo y de Servicios.

• Departamento de Servicio Social y Becas

Se contempla que el curso se realice del 10 de noviembre al 10 de diciembre, 'ta
finalidad de este proyecto es que lo trabajen en su propio plantel, su comunidad
o en escuelas de Educación Básica de acuerdo a sus intereses y a la forma en
que ellos estén contemplando llevarlo a cabo, además se incluirá dentro de la
plataforma un catálogo de posibles proyectos a desarrollar con la finalidad de
que tengan una guía para sus posibles propuestas. También se comentó que en
retribución al trabajo realizado por los estudiantes, a partir del mes de enero el
Sr.Gobernador les otorgará un apoyo económico de $4,800.00 en un tarjeta de
ármala en grade y un teléfono inteligente, de acuerdo a sus avances y reportes
que envíen del proyecto que estén desarrollando, además se comentó que los
alumnos pueden contar con cualquier tipo de becas sin que esto afecte su
participación dentro de esta convocatoria. Se solicita que en caso de que
existiera un número adicional de participantes por grupo o por escuela, se
pudiera hacer llegar a través del enlace a la Dirección de Información,
Planeación,Programación y Evaluación.

ESTAHOJA FORMA PARTE DELACTA DE LA CENTÉSIMA DÉCIMA CUARTA SESiÓN DEL CONSEJOACADÉMICO Página 5

•



·4.2 Tarjeta Ármala en Grande 201S~017~~ Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y~\Becas, solicitó que, los planteles que
incrementaron su matrícula, favor de hacerlo saber para que se envíen las
tarjetas faltantes" así como los registros, y si tienen algún inconveniente en la
fecha que se les asignó, la pueden modificar de acuerdo a sus actividades,
únicamente se les solicita respetar el mes.

4.3 Convocatoria Abandono Escolar. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y Becas, solicito estar muy puntales en la
postulación de alumnos, con la finalidad de otorgar los once meses de beca
correspondientes, así que, los alumnos que no pudieron ingresar alguna otra
beca, pueden ingresar en becas de Abandono Escolar, únicamente se les
solicita que seanalumnos que realmente necesiten ~te'a"oyo.

»:

,...
iI(.

4.4 Convocatoria al Talento. La Lic. Ericka E.Pintor Guzmán, ,efa del Departamento
de Servicio Social y Becas, informó que ésta aplicará para la zona norte de
Toluca, y posteriormente vendrá una segunda etapa en la que se podrá

.... reinscribir a alumnos que ya tienen este apoyo, asf que posteriormente se
enviarán las fechas para las postulaciones correspondientes en el tablero de
control de la SEP.

4.5 Convocatoria Emprendedores. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y Becas,comentó que es únicamente para los
planteles que cuentan con el Modelo de Emprendedores de Educación Media
Superior, así que se pueden postular los proyectos de los alumnos interesado,
únicamente se les recuerda se informe a los alumnos que el recurso 110 es
individual, si no que el proyecto es grupal y de ahí se destinarán los recursos
para los tres alumnos que participen.

4.6 Servicio Social Comunitario. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y Becas, solicitó a los Directores que a más
tardar el día 5 de octubre realicen la entrega de su 5° informe, señalando
algunos puntos: con la finalidad de evitar errores se le reitera que el título de
Equidad de género, se sustituyó por Igualdad de Género y las firmas de las
constancias y cartas de liberación deberán ser con tinta de color azul.

4.7 Certificación Prospera. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del Departamento'
de Servicio Social y Becas, en este punto se les solicitó el apoyo a los
Directores, para que a más tardar el día 30 de septiembre se realice el cierre de
certificación por lo que solicita ponerse al corriente, ya que de 60 planteles
únicamente 25 que han concluido dicha certificación al 100%, ya que de lo
contrario si no se certifican a los alumnos, estos se quedarán sin apoyo.
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4.8 Becas de Permanencia. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del Departamento
de Servicio Social y Becas, comentó que estas becas están pendientes por
entregar y solicita que en caso de que existan planteles que ya cuenten con sus
expedientes debidamente conformados, los envíen a la brevedad para poder
proseguir con el trámite correspondiente.

4.9 Servicio Social. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del Departamento de
Servicio Social y Becas, comentó que inicia el periodo de septiembre a marzo
por lo que solicita se informe, qué planteles que no van a dar de alta alumnos
en este semestre ya que algunas veces no Ileg~ el" total de planteles
calendarizados para la revisión de expedientes, por lo que se les solicita no
esperarse a la fecha que se les calendarizó, si no, notificar previamente que no
hay alumnos en este periodo, además se les exhorta aquellos que si darán de
alta a cumplir en tiempo y forma y como se especificó previemente.

4.10 Serpiente de Hojas "Haz que fluya". La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del
Departamento de Servicio Social y Becas,comentó que el día 22 de septiembre
se llevó a cabo la entrega de reconocimientos por parte de la asociación a los
planteles que intervinieron en dicho programa, se informó que el Plantel
Zacazonapan quedó en el mismo lugar que el plantel Donato Guerra, pero por
un error no se le reconoció su participación en la entrega de reconocimientos,
por lo que se le brinda una disculpa y se le informa que en los siguientes días
se le hará llegar el reconocimiento correspondiente, así mismo se les comentó
que este programa se llevará a cabo nuevamente en este semestre, pero en
esta etapa no se van a implementar árboles por cuestiones climatológicas, en
cambio se les darán nutrientes para estos, sin embargo a los planteles que
tiene pendiente la entrega de sus árboles se les enviarán a la brevedad,
además se les informó que la asociación va a retribuir a los planteles
participantes con asesorías psicológicas que requieran ya sea con
problemáticas de un grupo, en un área administrativa, docente o en la que se
necesite, posteriormente se les enviará la temática para los que requieran
dicho servicio.

• Departamento de Vinculación y Extensión Educativa.

4.11Colecta Kilo de Ayuda. La Lic. Ericka E. Pintor Guzmán, Jefa del Departamento'
de Servicio Social y Becas,comentó que la fecha límite para realizar el depósito
de la Colecta será el día 1°de noviembre, así mismo tendrán hasta el día 15de
noviembre para entregar la ficha correspondiente en el Departamento de
Vinculación y Extensión Educativa.
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4.12 Concurso de Ofrendas y Concurso de Catrinas CECyTEM2016. La Lic. Ericka E.
Pintor Guzrnán.tJefa del Departamento de Servicio Social y Becas, informó que
esta actividad se llevará el día 28 de octubre, en las instalaciones del Plantel
Metepec 11,por lo.que solicita se envíe el número de participantes por plantel.

Dirección Académica. .t

• Subdirección de Desarrollo Docente y Desempeña Escolar.
-$! .

4.13 Reporte del curso en Línea del Programa Construye-T. El Lic. Eduardo Maya
Chávez, Jefe del Departamento de Desempeño Escolar, informó que concluyó el
curso de capacitación en línea para Directores de Planteles Construye T y está

npendiente la conclusión del curso para los tutores de cada plantel, respecto a las
dudas que surgieron en relación al documento obtenido por la participación dentro
del curso, se comentó que estos serán sustituidos por una constancia debidamente
validado con las firmas y sellos correspondientes, por lo que en cuanto se tengan se

: las .harán llegar. Asimismo se felicitó a los Planteles por su participación en este
" programa y por la conclusión del curso en línea.En este mismo punto y debido a las
r dudas de los directores, se solicitó enviar oficio con los datos de los tutores que se

tengan que suplir o cambiar.

4.14 Seguro Facultativo. El Lic. Eduardo Maya Chávez, Jefe del Departamento de
Desempeño Escolar, agradeció la disposición por la información solicitada a los
planteles, de esta manera se está por concluir la afiliación de los alumnos y sólo
algunos planteles están pendientes derivado de aquellos alumnos que no han hecho
el procedimiento, se les solicita que en cuanto se tenga la información se envíe al
Departamento para poder subirlo a la plataforma, asimismo se informa que toda la
información que han enviado tanto altas como bajas se encuentran en la
plataforma, en caso de existir errores se solicitará apoyo al plantel para la
corrección del mismo. Se sugirió que debido a que existen alum~os que no han
realizado el trámite, informar a los padres de familia para que esténjcOnscientes de
que si no está afiliado es porque el alumno no ha hecho el procedimiento o trámite
que tiene que realizar de manera personal.

4.15 Información del Taller del Sistema Nacional de Bachillerato. El Lic. Eduardo
Maya Chávez, Jefe del Departamento de Desempeño Escolar, comentó que la
Coordinación Nacional giró una invitación para participar de manera presencial y
virtual a un taller de capacitación que está dirigido a planteles que están en
condiciones de ingresar al nivel IV del SNB, esta información se cotejó con las
estadísticas de PROFORDERMSy CERTIDEMSen base a esto los planteles;
Chicoloapan, Chimalhuacán, Metepec 1, Nezahualcóyotl 1, Tenango del Valle y
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Toluca, asistirán a esta capacitación que se llevará a cabo el día 17de Octubre en un
horario de' 9':00 a15:30 hrs., posteriormente se les enviará el comunicado con los

, datos correspondientes, así lT,)i~S}~.{'>t~' ~Pla.n.teles de' Chimalhuacán 11,Ixtapaluca 11,
Ixtlahuaca, Jiquipilco, Malinalc~"',-<omero 111,Valle de Chalco II y Villa de
Allende se les enviará un link, donde pte~enciarán el taller de manera virtual, se les
comentó a los Directores que la selección de los planteles la realizó Coordinación
realizó de acuerdo a las.estadístlcas y de acuerdo al porcentaje, tomando en cuenta
únicamente 15 lugares.

4.16 Olimpiadas del Conocimiento. El Lic. Eduardo Maya Chávez, Jefe del
Departamento de Desempeño Escolar, agradeció a los coordinadores de las
academias, ya que gracias a esta participación el Organismp ha crecido en todos los
sentidos, se comentó sobre la Olimpiada de Biología en la cual se tienen dos
primeros lugares del Plantel Metepec I y Villa de Allende, que están en condiciones
de representar al Colegio en la Etapa Estatal, respecto a la Olimpiada de Química se
tienen dos alumnos del Plantel Metepec I para participar en la etapa nacional, y en
tua~o a' la Olimpiada de Aparatos y Experimentos de Física, el primer lugar lo
.obtlj,vo el Plantel Metepec 1, se les agradece a los planteles el esfuerzo y se les
solicita a los Directores alentar a los alumnos para que no desistan y éstos logren
llegar a la etapa' nacional.

4.17 Convocatoria de Desempeño. La Lic. María Elena Moreno' García, Jefa del
Departamento de Desarrollo Docente, comentó que en el mes de noviembre se
llevará a cabo la evaluación de Desempeño Docente 2016-2017 y para tal efecto la
Coordinación ya indicó los criterios a seguir, a fin de someter a los docentes a
evaluación, los cinco mecanismos que se precisó son 'los siguientes: ei primer
mecanismo es la regularización; este mecanismo nos permite dar la pauta para que

I

podamos ingresar a los docentes que han estado trabajando de manera
consecutiva desde antes de la entrada en vigor de la ley y que por alguna situación
no alcanzaron en algún momento su definitividad, es justamente el momento para
poder regularizar a estos docentes; el segundo mecanismo es la Evaluación del.
Desempeño a la Segunda Oportunidad, en este caso están contemplados los
docentes que obtuvieron un resultado de Insuficiente en la pasada evaluación del
desempeño 2015-2016 y en la que se llevó a cabo en julio de 2016 y los docentes
con resultado insuficiente el término de su segundo año; el tercer mecanismo es la
Convocatoria la cual está abierta desde el día 31 de agosto y se cierra el 30 de
septiembre, se hace hincapié en el sentido de invitar a los docentes a que se
registren ya que si bien el mecanismo es voluntario, la evaluación como tal es
obligatoria; el cuarto mecanismo es la meta de participantes que se debe de
cumplir, si en determinado momento se observa que la afluencia por convocatoria
es muy lenta se tendrá que aplicar el mecanismo de selección por parte de las
autoridades y el quinto mecanismo, es sobre el personal que pretende certificarse
como evaluador, la base de datos será proporcionada por la Coordinación Nacional
y se subirá la información a la plataforma. Este mismo punto se les informó que los

ESTAHOJA FORMA PARTE DELACTA DE LA CENTÉSIMA DÉCIMA CUARTA SESIÓNDEL CONSEJOACADÉMICO Página 9

' ..

\.

,
\



\ docentes sí pueden evaluarse en otros subsistemas y al momento de realizar el
\ cruce de información se tendr~iue validar si se registra en el mismo campo
disciplinario, además se les"," " -' que la convocatoria es únicamente para
docentes con definltividad. De~e:" '. .este mismo punto el Lic. Oscar López Dávila,. ~,

propuso realizar una reunión con Directores para capacitación y analizar la Ley la
cual se programará en los próximos días.

• Subdirección de Control Escolar.

4.18Matrícula Preliminar del semestre 2016-2017.El L.ic.Oscar Dávila López, informó
sobre la variación de matrícula preliminar respeto a los semestres 2015-2016y 2016-
2017;comentó que en el semestre 2015-2016la rnatncu!a registrada fue la siguiente:
primer /semestre 16,271, tercer semestre 12,265 y quinto semestre 10,788
concluyendo con una matrícula total de 39,324 y en lo que respecta al semestre
2G16-:_~1?primer semestre 16,371,tercer semestre 12,169y quinto semestre 10,851
cORclyfendo con una matrícula total de 39,397 asimismo se les exhortó a los
Directores de plantel a apoyar a los alumnos con el fin de evitar la deserción.

4.19Casosdel H.Consejo Académico.

El Fís. Sergio Piña Soto, Subdirector de Control Escolar, sometió al pleno las
solicitudes de ConsejoAcadémico:

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta Sesión
Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Yesenia Guadalupe Gómez Loaeza del
Plantel Ecatepec 11,quién causó baja definitiva por inasistencias, ya que suspendió
sus estudios debido a problemas neurológicos, solicita reingresar al cuarto
semestre en el periodo 2017-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta Sesión
Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Sarahi Lizeth Rebollar Barrios del Plantel
Ecatepec 11,quién causó baja definitiva por inasistencias, ya que suspendió sus
estudios por embarazo de alto riesgo, solicita reingresar al cuarto semestre en el
periodo 2017-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta Sesión
Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Sarahi Rogel Vargas del Plantel Ixtapan
de la Sal, quién causó baja definitiva por inasistencias, ya que suspendió sus
estudios debido a enfermedad psiquiátrica, solicita reingresar al cuarto semestre en
el periodo 2017-2017.
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I El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta Sesión
, Ordinaria, ratificó la baja definitiya del alumno Armando Aguirre Robles del Plantel
Tultepec, a quien le fue suspendido én forma indefinida sus derechos escolares por
infringir el Reglamento del Plantel del CECYTEMen susArtículo 121Fracción V y 127
Fracción I y IV, lo anterior por portación y consumo de drogas y encontrarse en
estado de ebriedad en varias ocasiones dentro del Plantel.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta Sesión
Ordinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Gilberto Arturo García.Franco del
Plantel Tultepec, a quien le fue suspendido en forma indefinida sus derechos
escolares por infringir el Reglamento del Plantel del C~CYTEMen sus Artículo 121
Fracción V y 127Fracción I y IV, lo anterior por portación y consumo de drogas y
encontrarse en estado de ebriedad en varias ocasiones dentro del Plantel.

•

4.20 Evaluación del Personal con Cargos Directivos. La Lit. Martha Aída Jardón
Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeño Escolar comentó que a la
fecha no se ha definido aun cuando va a realizarse el proceso de evaluación,
posiblemente será el próximo año cuando ..salga la convocatoria para la
regularización de cargos directivos, se ha estado revisando la información y algunas
convocatorias salen en el mes de marzo y otras en el mes de noviembre se les
comentó que en cuanto se tenga la información se les hará saber de manera
oportuna, como ejemplo se les informa sobre la Evaluación de Desempeño para
Educación Básica en la cual ellos están aplicando lo que es la Evaluación Directiva,
para el personal con funciones de Dirección, la evaluación consta de una primera
etapa que es el expediente de evidencias de la función directiva, en esta etapa el
personal tiene como propósito aportar información de su gestión y elaborar la
argumentación sobre las decisiones y acciones que toma en el ejercicio de su
función, esta información se deberá subir a la plataforma y ellos darán una breve
descripción de las decisiones de esas evidencias, la segunda etapa del examen es
de conocimientos y habilidades directivas, esta etapa tiene el propósito de mostrar
los conocimientos y las competencias para propiciar el adecuado funcionamientos
de la escuela al coordinar y gestionar y ejercer el liderazgo en los procesos de
mejora continua a partir de la resolución de situaciones hipotéticas de su gestión,
en la plataforma se les dan las fechas y sedes correspondientes para este proceso y
finalmente la ruta de mejora argumentada, es la elaboración de diagnóstico de la
escuela en su ambiente interno y externo y propone la ruta de mejora de la misma
en los niveles de logro y aprendizaje de los alumnos, de manera general se piensa
que no es muy diferente a esta evaluación a pesar de que no se conocen perfiles y
parámetros, además se cree que no van a entrar todos los directivos de manera
conjunta al proceso de evaluación, será la Coordinación Nacional quien establezca
criterios para seleccionar a quienes se evaluarán. En este mismo punto, se informa
que en días pasados se les solicitó algunos expedientes, con la-.finalidad de armar
una base de datos, para evitar contratiempos. Asimismo se les comentó que los
Directivos que desempeñaban la función antes de la entrada en vigor de la Ley y
cumplen los requisitos, tendrán derecho a este proceso de evaluación a través del
9° transitorio, pero hasta que se publiquen los lineamientos y los criterios se podrá

I

".
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saber que les aplica a cada uno, por lo que se les pide paciencia en este proceso. Se
.Ies comentó que se buscará que'>.,elServicio Profesional Docente imparta una plática
respecto a este tema para resolver.dudas e inquietudes y de algunas alternativas de
solución, pero se considera que se tendrá que esperar a que llegue la normatividad.
Se les comentó también que en este año no habrá evaluación, únicamente aplicó en
Educación Básica, por I~ que en cuanto se tenga información se les notificará en
tiempo y forma. ~

Dirección de Planeación y Evaluación Institucional. \ \

4.21 Selección Documental y Administración de Archivos. El Mtro. Mario González
Ruiz, Director de Planeación y Evaluación Institucional comentó que s.eha realizado ~
las capacitaciones correspondientes en diversos planteles para el personal que lleva . \
estas funciones con la finalidad de que este proceso se lleve a cabo de acuerdo a
los lineamientos, agradece la disposición de todos los planteles que han
participado.

'.
4.22 Programa de Entrega-Recepción por término del periodo constitucional 2011-
2017.El Mtro. Mario González Ruiz, Director de Planeación y Evaluación Institucional
comentó que se debe tener actualizado a la fecha el Sistema SISER- WEB, además
se informa que se establecerán capacitaciones para este sistema para el mes de
noviembre, también se informa que habrá simulaciones de la Entrega-Recepción,
por lo que se les solicita actualizar su sistema a la brevedad.

4.23 Apertura de nuevas carreras. El Mtro. Mario González Ruiz, Director de
Planeación y Evaluación Institucional comentó que se debe tener' en cuenta cuatro
puntos esenciales para poder solicitar la apertura de nuevas carreras, dentro del
área académica debe de haber una compatibilidad con el perfil de docentes,
. además de la disponibilidad de horas y de la parte de Planeación, se debe contar
con una demanda de la carrera solicitada, además se debe tener en cuenta los
recursos económicos con que cuenta el Organismo para poder solventar el
equipamiento que sea necesario para la carrera solicitada.

Punto 5. Asuntos Generales:

Respecto a los Asuntos Generales, los Directores de Plantel solicitaron apoyo para
reagendar una nueva reunión de Consejo Académico con la finalidad de lograr
llegar a un acuerdo en cuanto al registro de asistencia de Directores, Subdirectores
y Coordinadores de Plantel, además solicitaron se les otorguen los sellos
correspondientes en los oficios de comisión con la finalidad de justificar sus salidas
del plantel, en este punto se les comentó qué se analizará con el área
correspondiente para poder darles una solución a la brevedad.
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No habiendo otro asunto' que tratar, se cierra la presente acta, siendo las 14:50
horas del'dT~23 de septiembre de 2016, firmando al margen y calce los que en ella
intervinieron para los.fines a que haya lugar.

CA/115/001

CA/115/002

r
;cA/115/003

CA/115/004

CA/115/005

CA/115/006

CA/115/007

ACUERDOS

Seaprobó por el pleno el orden del día, en los términos presentados.

Se aprobó el acta de la Centésima Décima Cuarta Sesión del Consejo
Académico.

El pleno del Honorable Consejo Académico, ensu Centésima Décima Quinta
SesiónOrdinaria, aprobó la solicitud de la alumna YeseniaGuadalupeGómez
Loaeza del Plantel Ecatepec 11, quién causó baja definitiva por inasistencias,
ya que suspendió sus estudios debido a problemas neurológicos, solicita
reingresar al cuarto semestre en el periodo 2017-2017.

4,
El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Sarahi Lizeth Rebollar
Barrios del Plantel Ecatepec 11, quién causó baja definitiva por inasistencias,
ya que suspendió sus estudios por embarazo de alto riesgo, solicita
reingresar al cuarto semestre en el periodo 2017-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta
Sesión Ordinaria, aprobó la solicitud de la alumna Sarahi Rogel Vargas del
Plantel Ixtapan de la Sal,quién causó baja definitiva por inasistencias,ya que
suspendió sus estudios debido a enfermedad pslquiátrlca, solicita reingresar
al cuarto semestre en el periodo 2017-2017.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta
Sesión Ordinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Armando Aguirre
Robles del Plantel Tultepec, a quien le fue suspendido en forma indefinida
sus derechos escolares por infringir el Reglamento del Plantel del CECYTEM
en sus Artículo 121Fracción V y 127Fracción I y IV, lo anterior por portación y
consumo de drogas y encontrarse en estadode ebriedad en varias ocasiones
dentro del Plantel.

El pleno del Honorable Consejo Académico, en su Centésima Décima Quinta
SesiónOrdinaria, ratificó la baja definitiva del alumno Gilberto Arturo García
Franco del Plantel Tultepec, a quien le..fue suspendido en forma indefinida
sus derechos escolares por infringir el Reglamentó dal.Plantel del CECYTEM
en sus Artículo 121Fracción V y 127Fracción I y IV, lo anterior por portación y
consumo de drogas y encontrarse en estado de ebriedad en varias ocasiones
dentro del Plantel. .
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FIRMA DE ASISTENTES

LÓPEZ DÁVILA
ADÉMICO.

M. EN C. S. MARIO GO o(-,Z'Á~~....,..:,.......__.....
DIRECTORDE PLANEACIÓN y EVALUACiÓN

INSTITUCIONAL.
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LLERMO ARMANDO HERRERA
ALCÁNTAR

DIRECTORDEL PL
ACAMBAY

M. EN A. MARGARITA CA
DIRECTORADEL PLANTEL

JUÁREZ

M.ENC.ANALI ~~ES MEZA
ENCARGA~:~C~ESPACHO

DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL
CHALCO.

k~...,
a.F.B. DEMETRIO MATi

DIRECTORDEL PLA TEL
CHIMALHUACÁN.

. JAVIER:UflO~A
IRECTORDEL PLANTEL

COACALC .

ERGARA CORTÉS
DEL PLANTEL
TITLÁN.

c.>. MARIA RICIA HERNÁNDEZ
UNGuíA

ENCARGADADEL DESPACHODE LA
DIRECCiÓNDEL PLANTEL

ACULCO.

MTRA.IGNACla GONZALEZ
DIRECTORADEL PLANTEL

ATLAUTLA.

M. EN C. GERARDO RICO MARTiNEZ
ENCARGADODEL DESPACHODE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTEL CHIMALHUACÁN II

;:;:.--'~

M. EN A. ~DIA PATR
RODRIGU

DIRECTORADEL PLANTEL
CUAUTITLÁN IZCALLI.
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AFAELPACHECO
LÁZQUEZ

ENC ADO DEL DESPACHODE LA
CIÓN DEL PLANTEL ECATEPEC I

ZAÁNGELES
ENCARGADODEL DES CHO DE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTEL ECATEPEC111.

. EN C. ADRIAN ~~
MONZALVO

ENCARGADO DEL DESPACHODE LA
DIRECCiÓNDEL PLANTEL

IXTAPALUCA 1.

LIC.KARLACAR,d~ARcrA
ENCARGADA DEL DESPACHODE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTEL
IXTAPALUCA 11.

M. EN A. E IZABETH GUADARRA
ALMANZA

DIRECTORADEL PLANTEL
IXTLAHUACA.

. GUSTAVO MALDONADO CUEVAS
DIRECTORDEL PLANTEL

JILOTEPEC.

M. . D. N CARLOS JAVIER CONTRERAS
DORDELLY

DIRECTORDEL PLANTEL
JIQUIPILCO.

QUIM. MARC TONIO PEÑA ROSALES
ENCARG O DEL DESPACHO

DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL
JOCOTITLÁN.

ESTAHOJA FORMA PARTEDELACTA DE LA CENTÉSIMA DÉCIMA CUARTA SESIÓN DEL CONSEJOACADÉMICO Página 17



C. P. EDUA D ANS RODRr
DIRECTORDEL PLANTEL

LA PA .

LIC. MA. TORRES lÓPEZ
ENCARGADA D DESPACHO

DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL
MALlNAL

~~~~~~~H~R:;CAMPOS
SÁNCHEZ

ENCARGADA DEL DESPACHO
DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL

NEZAHUALCÓYOTL 11.

MTRA. CAROl ROSA MARTrNEZ
DIRECTORADEL PLANTEL

NICOLÁS ROMERO

A 1
ENCARGAD
DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL
SAN FELIPEDEL PROGRESO.

L
¡ - \
/

C. P. JOSÉ GERAR
ENCARGADOD

DE LA DIRECCIÓ D
METEP C I

I\)1V
M. EN C. FRAN ·1 CO ERASMO ROSALES

UÁREZ
DIRECTORDEL PLANTEL

NICOLÁS ROMERO1.
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M. EN C/:,:~';S .. LETICIA CORTE
/~:;:/' SANDOVAL
DIRECTORADEL PLANTEL

TEQUIXQUIAC.

tvl~d Vio l"f;¡jjliW el I~ak'4
ING. ROBERTO GUADALUPE MORENO

GONZÁLEZ
ENCARGADODEL DESPACHODE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTEL
TEZOYUCA.

A ANA RAMOS CEDILLO
GADA DEL DESPACHO

DIRE CIÓN DEL PLANTEL
TE SCALAPA.

VO CRUZ.
LANTEL

O

M. EN EATRIZ ELSA C ÁVEZ LÓPEZ
ENCARGADA DEL D PACHO

DE LA DIRECCiÓNDEL PLANTEL
TOLUCA 1.
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M. EN E. HERMILA VALLEJO LÓPEZ

DIRECTORADEL PLANTEL
TOLUCA 11.

CARDO
:A.LL BANDA
O DEL DESPACHO

DIRECCiÓNDEL PLANTEL
TU TITLÁN.

DR.MIGc' E~:Ó)MARQUEZ
ENCARGAD DEL DESPACHO

DE LA DIREC IÓN DEL PLANTEL
VALLE DE CHALCO SOLlD IDAD I

MTRA. CA ARADO MORENO
DI RA DEL PLANTEL

VILLA DEALLENDE.
~-

ISCO OJAS
STRADA

ENCARGADODEL DESPACHODE LA
DIRECCiÓNDEL PLANTEL

ZACAZONAPAN.

_. - ------------

ÁLVAREZ
SPACHO

""0;;;'-"'--". DEL PLANTEL
EC.

MTRA.AMALIALEO\¡ ·:~?O LÓPEZ
DIRECTOR;~TIiL

VALLE DE BRAVO. \

LIC.A~D!( P~ FLORES
DIRECTORDEL PLANTEL

VILLA DELCARBÓN.

ING. JUAN EDUARDO DE LA ROSA OLIVA
DIRECTORDEL PLANTEL

XON .

///,~~-t~~ __

ING. IS~AEL; ERNÁNDEZ ARRIETA
ENCARGADODEL DESPACHODE LA

DIRECCiÓNDEL PLANTEL ZINACANTEPEC.
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